
Frau Spieler beantwortet eine Frage von Herrn Kaikowski zum Zeitplan für die Erledigung 
des Prüfauftrags zum Bau der weiteren Sporthalle (Hans-Böckler-Schule oder Einfeld). 
 
Der Vorsitzende bittet darum, dass in einer der Sitzungen nach der Sommerpause ein Sach-
stand zu diesem Vorgang mitgeteilt wird. 
 
Herr Kuck beantwortet eine Frage von Herrn Walter zum Sachstand des Bauvorhabens an 
der Rudolf-Tonner-Schule. 
 
 


